

RESTAURACION DEL BOUSARENYS

Cuando en noviembre pasado el Comisario Provincial de Excavaciones Arqueológicas Dr. Luis Pericot vino a dar su conferencia en el Centro Excursionista Montclar, tuve el placer de acompañarle a visitar nuestros monumentos megalíticos. Quedó muy favorablemente impresionado por el levantamiento del menhir de la Murtra, primera obra de restauración emprendida por el esfuerzo desinteresado de un grupo de amigos pertenecientes a nuestras dos beneméritas Entidades: el Instituto de Estudios Guixolenses y el C. E. Montclar. Luego, al visitar el sepulcro de corredor conocido con el nombre de Mas Bousarenys, le expuse nuestros deseos de levantar la gran losa de cubierta que está caída desde que se tienen noticias escritas de él: gran piedra plana muy irregular que pesará alrededor de tres Tm. También la primera losa lateral derecha mirando al fondo de la cámara está muy inclinada, probablemente debido a la presión producida por una encina próxima por un lado, y por el otro, a la poca tierra que hay en el interior del dolmen como consecuencia de la excavación primera llevada a cabo por D. A. Klarbisch, que es quien posee los objetos importantísimos que halló en él. El ofrecimiento de restaurar en lo posible este interesantísimo dolmen que es desconocido por muchos de nuestros excursionistas, fué calurosamente acogida por el Dr. Pericot quien prometió enviarnos la autorización correspondiente, pues el Estado, velando por su patrimonio histórico prohíbe efectuar excavaciones e intervenciones de cualquier tipo en esta clase de monumentos, si no es con un permiso especial de la Autoridad respectiva.

En nuestro poder la prometida autorización, nos entrevistamos con el propietario del terreno Don Antonio Majem quien no solo nos dió toda clase de facilidades, sino que nos prometió todo su apoyo moral y material, por lo cual queremos hacer constar nuestro profundo agradecimiento.

Desde el primer momento se adhieron a esta iniciativa, estimulándonos en la continuación de la tarea planeada, el Ayuntamiento de Santa Cristina de Aro y el Rdo. Sr. Cura Párroco de Bell-Lloch.

Los trabajos de restauración irán a cargo de Juan y Bartolomé Auladell, Francisco Castelló, José Hereu, Enrique Masós, Ricardo Pla y Jaime Lladó.

A este acto tan íntimamente ligado a la cultura y al excursionismo locales, podrán agregarse todas aquellas personas que así lo deseen.

El orden del acto será el siguiente: Salida en el tren de las 6 h. 40 m. del próximo jue-

LA XVIII ASAMBLEA NACIONAL DEL TURISMO

que se celebrará en el próximo mes de junio, será clausurada en nuestra ciudad, luego de recorrer las rutas turísticas más principales de la provincia

Todos los años —y este en orden será el décimo octavo— se celebra en España una Asamblea Nacional del Turismo que, organizada por la Federación Española de Centros de Iniciativa, reúne en conferencia a todas las entidades y asociaciones que al turismo dedican sus quimeras y tareas.

En el pasado año y con motivo de celebrar Navarra las Solemnidades javerianas, la conferencia nacional reunióse en Pamplona para rendir tributo a la memoria del apóstol misionero San Francisco Javier, bajo cuyo patronazgo ha sido puesto el turismo hispano. Obligada fué por tanto esta convocatoria, como igualmente lo será la que en el próximo año reunirá a los Centros de Turismo en Palma, para solemnizar las Bodas de Oro que celebra la veterana institución que desde hace cincuenta años viene mirando y fomentando el turismo hacia Mallorca.

Aprovechando, pues, la feliz coyuntura de un año libre entre dos fechas de conmemoración obligada, pudo la Delegación del Fomento del Turismo de Gerona apuntarse el éxito que supone el haber logrado que por aclamación acordara la Asamblea reunida en Navarra convocar su conferencia del presente año en la capital y provincia de Gerona.

Este acontecimiento que viene a rubricar no solo las excelencias turísticas de una de las provincias más dotadas y completas de España, si que también a ratificar y premiar la magnífica labor que viene realizando en la provincia su Organismo federado, tendrá lugar en la segunda quincena del próximo mes de Junio, bajo un programa e itinerario realmente completísimos.

Los asambleístas que en número aproximado al centenar se concentrarán el día 15 en Caldas de Malavella, se trasladarán el día siguiente a Gerona, en cuya capital tendrá lugar, muy solemne, el acto oficial de apertura de la Asamblea.

A la mañana siguiente comenzará su recorrido por lo provincia, con visita al lago de Bañolas, Besalú, Olot, Camprodón, San Juan de las Abadesas, Ripoll, Ribas de Freser, Nuria, La Molina y Puigcerdá, en cuya localidad celebrará

la Asamblea su primera sesión de trabajo.

Por Seo de Urgell se trasladarán más tarde a Andorra para tomar contacto y celebrar una sesión conjunta con el «Sindicat d'Iniciativa de les Valls», correspondiendo así al honor que para el turismo español representa su reciente incorporación a la FECIT.

Por Mont Louis y Font Romeu proseguirán viaje hasta Perpignan, en cuya ciudad tendrá lugar un acto de confraternidad con la representación rosellonesa de sus colegas franceses.

De regreso, visitarán Port de la Selva, Cadaqués, Rosas y Castelló de Ampurias, para luego en Figueras proseguir sus tareas y trabajos. Desde la capital del Ampurdán continuarán su recorrido por la Costa Brava, con visita a Ampurias, La Escala y Aigua Blava, donde embarcarán recorriendo el litoral por mar hasta el puerto de Palamós. Y de allí a nuestra ciudad en la noche del 24 de Junio.

Aparte de la cuarta y última sesión de trabajo que los asambleístas celebrarán en nuestra ciudad en la mañana del día 25, cabe destacar el alto honor que la Federación Española de Centros de Turismo ha concedido a nuestra ciudad al designarla como sede del solemnisimo acto de clausura que se celebrará el día 26 de Junio en el salón principal de nuestro Palacio Municipal y al que posiblemente asistirán las máximas autoridades y jerarquías del turismo español.

Una estupenda noticia que nos congratulamos en dar hoy a la ciudad, seguros de que en lo que nos queda todavía para dicha fecha, intentaremos darle todo el brillo que la misma precisa como marco adiente de esa conferencia nacional que aquí viene a proclamar sus acuerdos y conclusiones.

Una vez terminada la sesión de clausura, los asambleístas se trasladarán a Tossa de Mar donde serán obsequiados con un banquete, continuando viaje por Lloret y Blanes hasta Barcelona.

Nuevas facilidades para el turismo

Estarán plenamente abiertas las fronteras de Port-Bou y La Junquera

Tanto en Port-Bou como en la Junquera, los servicios de Policía y Aduana de la frontera franco-española, funcionará toda la noche.

Asimismo, las estaciones internacionales se aprestan a iniciar el día 17 de mayo la simplificación de trámites aduaneros. Como es sabido, las autoridades ferroviarias llegaron a un acuerdo para que los viajeros procedentes de Francia pasen por la Aduana en la estación española, y los procedentes de España lo hagan a su vez en la estación del país vecino.

ves día 14. Parada y misa en Santa Cristina de Aro. Seguidamente partida hacia el Bousarenys, situado a unos 25 minutos. Sin perder tiempo se

EL PRÓXIMO DOMINGO SERÁ INAUGURADA LA Primera Exposición Concurso de Flores

El próximo domingo, a las 12'30 de la mañana, tendrá lugar la inauguración de la Primera Exposición - Concurso de Flores que celebra la ciudad bajo la iniciativa y patrocinio del Magco. Ayuntamiento.

Dicha exposición, que será instalada en el Patio del Palacio Municipal, permanecerá abierta hasta el martes siguiente, día 12 al mediodía, pudiendo visitarse en la primera y segunda fecha hasta las nueve de la noche y el lunes y martes a partir de las diez de la mañana.

Han sido invitados a tomar parte en esta Exposición todos los vecinos de la ciudad y comarca, debiendo los concursantes presentar las flores avivadas en sus mismas macetas, o bien cortadas y puestas en jarrones.

Auguramos a este Concurso un éxito tan lisongero, como feliz ha sido la iniciativa que motivó su convocatoria.

procurará restaurar el dolmen. Terminada la tarea, comida en el mismo Bousarenys. Regreso en el tren de las 8.

Esperamos que, como en el caso del menhir de la Murtra el año pasado, el éxito coronará esta empresa.

Luis Esteva

mo nosotros lo hacemos cada semana desde la humildad de estas columnas y sin necesidad de inventar para el lector un cuento de miedo como el ridículo y jocoso de la familia Franz Bayer.

RODIN

MOVIETONE

Montjuich a la vista

Nuestra reciente escaramuza con el periodista barcelonés, que como futuro candidato al Premio Nadal, publicó en su rotativo el primer capítulo de las aventuras de Franz Bayer por la Costa Brava, servido por lo menos para poner en guardia a mucha gente y tratar un asunto que otro nos hizo el favor de empezarlo.

Precisamente este escritor en su último y reciente viaje a Barcelona, tuvo la curiosidad — que por desgracia pagó cara— de meterse en ciertos restaurantes, con la exclusiva finalidad de averiguar si por allí las bromas se gastaban al promedio de las cincuenta pesetas, con cuya cantidad el Sr. Franz dijo haberse divertido de lo lindo.

Son muchos los testimonios a cual más sabroso, que hoy podría aportar cuentas en mano este cronista, si no fuera que otros temas aguardan más impacientes el corto espacio de cuatro páginas que disponemos para el glosario de toda una semana

Si para muestra basta un botón, aquí basta —basta y sobra, como verán— el chiste de una factura. La cuenta —¡y cómo cuenta!— de un restaurante de segunda categoría, instalado en Montjuich, a unos cien metros de altura sobre el nivel del mar y a unos doscientos de profundidad bajo el nivel y el estilo, servicio, empaque y colorido que distinguen a nuestro Hostal de S'Agaró.

La cuenta es ésta, sin más preámbulo: Dos cubiertos a la carta, compuestos de entremeses, zarzuela de pescado y dos helados como postre. Una botella de Vichy y media de vino blanco «Puente viejo». Servicio, impuesto de lujo y arbitrio sobre bebidas. Total 229 pts.

¿Qué costaría, pues, en Montjuich la minuta que los Franz Bayer tomaron en S'Agaró? ¿Y quieren ustedes hablar de la calidad y la condimentación y de tantas otras cosas que, aun hallándose al margen de la mesa, repercuten forzosamente en la factura? Por de pronto la zarzuela, aunque era de pescado, había sido elaborada a los acordes de la «Rosa del Azafrán». Anofel, además, que la media de «Puente Viejo» fué facturada a seis pesetas, con lo que queda archidemostrada la escasa calidad de su contenido.

¿Por qué Franz Bayer abandonó nuestro país sin antes sentar sus reales en los restaurantes de Montjuich? ¿Por qué, turista como nos lo pintan, se fué sin contarnos al particular sus impresiones sobre otros tantos lugares pintorescos, como Sitges, por ejemplo?

Mucho nos gustaría que, ausente ya el tudesco, fuera el propio señor Rubio que un buen día se acercara por allí a respirar los aires que imperan en sus propias latitudes.

Sólo entonces llegaría a demostrarnos y a convencernos de que verdaderamente persigue el abuso dondequiera que exista, co-